

, URL: <http://www.swp.de/muensingen/lokales/alb/Rueckblick-auf-ein-erfolgreiches-Jubilaeumsjahr;art5707,913710,A>

Autor: ERICH LINK | 07.04.2011

Rückblick auf ein erfolgreiches Jubiläumsjahr

Mägerkingen. **Das Vereinsjubiläum des Musikvereins Mägerkingen 2010 war Schwerpunkt der Hauptversammlung. Vorsitzender Ernst Zaia lenkte den Blick aber auch auf die laufenden Veranstaltungen und Aufgaben.**



Von Ernst Zaia (Zweiter von rechts) erhielten als Funktionsträger Geschenke oder wurden geehrt: Birgit Lorch, Johannes Zaia, Rudi Lorch, Susanne Mader, Sonja Hummel, Helmut Lorch, Hans Höhn und Hartwig Rist. Foto: Erich Link

Das fleißige Engagement der Bevölkerung und Vereine habe zum erfolgreichen Fest auf allen Ebenen beigetragen, bewertete der Vorsitzende Ernst Zaia das vergangene Festjahr. In welchem Umfang sich die Musiker trotz Fest sonst noch einspannen ließen, wurde im Bericht der Schriftführerin Susanne Mader deutlich, die von rund 60 Terminen berichten konnte. Ernst Zaia dankte der Schriftführerin mit einem Blumenstrauß für ihre 24-jährige Arbeit. Bei den turnusgemäßen Wahlen stellte sich Susanne Mader nicht mehr zur Verfügung. Der Kassenbericht von Sonja Hummel fiel trotz der Ausgaben für das Fest und für die musikalischen Aufgaben positiv aus.

"Bei schönen Ereignissen kann man auch Wiederholungen hören": Mit diesen Worten begann Dirigentin Claudia Krohmer-Rebmann ihren Rückblick: Die von Eva Geckeler geleitete Jugendgruppe habe Probleme wegen der starken Schlagwerkbesetzung. "Extrem stolz" könne die Jugendkapelle für ihre hohe Auszeichnung beim Wertungsspiel in Offerdingen sein. Einen "richtigen Festaufakt" habe das Konzert im Januar 2010 gesetzt.

Krohmer-Rebmann lobte die "gute Zusammenarbeit" mit den Kolleginnen der Theodor-Heuss-Grundschule bei der seit 2008 bestehenden Kooperation. Die Jugend- und Aktivkapellen werden sich nach dem Fest nicht ausruhen. Beide werden sich im laufenden Jahr wieder bei Wertungsspielen musikalisch messen lassen.

Der Bericht von Jugendleiter Helmut Lorch machte deutlich, dass die nicht musikalischen Ereignisse für die Jugend sehr wichtig und beliebt sind. Zum Ausgleich wurde im vergangenen Jahr die Vorbereitung auf das Wertungsspiel der Jugendkapelle in Indelhausen spielerisch vor der Kulisse

von Schülzburg und Maisenburg durch ortsbezogene Ritterspiele der Jugendlichen begleitet. Lorch war selbst darüber erstaunt, "was alles in ein Jahr hineinpasst, damit das Wir-Gefühl gestärkt wird". Er bedankte sich bei seinem Vertreter Mario Dieth und den Jugendvertretern Birgit Lorch und Johannes Zaia. Der Vereinsvorsitzende Ernst Zaia sprach der Jugend und ihren Vertretern ein großes Kompliment aus "für die selbständige und engagierte Mitarbeit zur Stärkung des Wohlfühl-Faktors".

Alle zwei Jahre werden durch Wahl die Vereinsfunktionen neu bestimmt. Bis auf wenige Ausnahmen (siehe unten stehender Bericht über Wahlen und Ehrungen) wird der Verein unverändert weiter geführt.

Der Musikverein wurde in das "SBS"-Programm (Singen-Bewegen-Sprechen) des Landes Baden-Württemberg aufgenommen. Über den holprigen Weg dorthin informierte der erste Vorsitzende Zaia. Zaia sprach durch den positiven Aufnahmebescheid von einer "Riesenchance für den Mägerkinger "Bewegungs-Kindergarten" und die Theodor-Heuss-Grundschule".

Nach Auffassung von Bürgermeister Friedrich Bisinger "wird das tolle Fest eine jahrzehntelange, positive Nachwirkung haben". Dieses Fest sei "ein Fest der Stadt und der Ortschaft" gewesen. Es habe "einen Ruck durch die Gemeinde erzeugt".

In der Kooperation durch das "SBS"-Programm des Landes sieht der Bürgermeister "die Schaffung von Qualität". Sein Wunsch sei deshalb eine lange Projektdauer. Für das Haushaltsjahr 2011 konnte das Stadtoberhaupt Positives, auch für die Verbesserung im Bereich der Musikerziehung im Stadtgebiet Trochtelfingen, berichten. Die vergangene Kappung des Zuschusses für die Jugend-Musikschule Burladingen wurde im laufenden Haushalt wieder gelockert.

Auch Ortsvorsteher Martin Herrmann unterstrich die "enormen Leistungen" im Jubiläumsjahr und dankte dafür allen. Der Dirigentin dankte er für ihr Engagement beim SBS-Programm. Das Schlusswort hatte der alte und neue stellvertretende Vorsitzende Rudi Lorch. Er dankte Ernst Zaia und "der gesamten, motivierten Truppe" für die Leistungen im abgelaufenen Jahr.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung
--